

## Hospital Puerto Montt realizó vacunación contra el sarampión a más de mil personas

**E**n el marco del llamado realizado por la Seremi de Salud de la Región de Los Lagos, el Hospital Puerto Montt habilitó móvil de vacunación para reforzar la campaña contra el sarampión, orientada a personas nacidas entre 1971 y 1981 que requieran dosis.

La estrategia busca facilitar el acceso a los usuarios que acuden al recinto hospitalario, aprovechando su visita para protegerse contra esta enfermedad altamente contagiosa

y prevenir brotes en la comunidad.

El equipo del Vacunatorio del HPM se traslada a través de un móvil por el sector Ambulatorio, Farmacia, Toma de Muestras y Hospital Amigo del recinto hospitalario, sectores que quedan en el hall de ingreso. Las dosis serán administradas según disponibilidad y priorización de la población objetivo. La campaña responde a la necesidad de reforzar la inmunidad de este grupo etario, ya que muchos de sus integrantes

recibieron solo una dosis en su infancia o no cuentan con un registro completo de vacunación.

La encargada del Vacunatorio, Enfermera Claudia Mella, explicó que "la vacunación es la herramienta más efectiva para prevenir el sarampión. Invitamos a todas las personas que cumplan con el rango de edad a acercarse y así protegerse, protegiendo también a sus familias y a la comunidad". Agrega, "más de 1000 personas entre funcionarios, usuarias y acompañantes se han vacunado con la campaña sarampión nacidos desde 1971 al 1981".

El móvil de vacunación funciona en el horario de lunes a viernes desde las 9.00 a 13.00 horas. El proceso es gratuito y no requiere orden médica, pero sí se solicita portar la cédula de identidad.

